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第７６８回むつ市教育委員会会議 会議録 

１ 開会及び

閉会に関

する事項 

令和６年７月２５日（木） １３：００ ～ １３：４０ 
むつ市役所本庁舎 第４会議室 

２ 出席委員

及び欠席

委員の氏

名 

【出席】 教 育 長  阿 部 謙 一 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 
 委   員  黒 木 和 之 

【欠席】 委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のた

めに出席

した者の

職及び氏

名 

施設整備技術監 畑中 渉     次長地域クラブ企画推進課長 岩瀬圭吾 
デジタル教育指導監 澁田健太   総務課長 畑中俊彦          
副理事生涯学習課長 横山拓子   副理事学校教育課長 石川禎大     
副理事中央公民館長 櫻井 忍   川内公民館長 須藤昌弘 
大畑公民館長 山崎憲一      脇野沢公民館長 畑中正行 
図書館長 澤田修一 

 
【事務局】 
総務課主幹 高杉俊郎        総務課主任主査 遠島 敬 

４ 委員又は

教育長等

の報告 

なし 

５ 議題及び

議事に関

する事項 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

生涯学習課長 
 

 
 
 
 
それでは、ただいまから「第７６８回むつ市教育委員会会議」を開会いたします。 
会議録の署名についてでありますが、今回は黒木委員にお願いいたします。 
本日は、事務局からの議案が３件、報告事項が７件となっております。 
それでは、議事に入ります。 

 

●議案第１号 

「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地現状変更（一時捕獲）等許可

申請に対する許可について」（生涯学習課） 

 

 まず、議案第１号「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地現状変更（一

時捕獲）等許可申請に対する許可について」、事務局からの説明を求めます。 
 
（説明） 
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教育長 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

生涯学習課長 
 

教育長 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 

ただいま、事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
 
ないようですので、議案第１号は、原案のとおり可決することとしてよろしいで

すか。 
 
（異議なし） 
 
 それでは、ご異議がございませんので、議案第１号は、原案のとおり可決するこ

とといたします。 

 

●議案第２号 

「令和６年度むつ市一般会計補正予算について」（生涯学習課） 

 

次に、議案第２号、同様に「令和６年度むつ市一般会計補正予算について」、事務

局からの説明を求めます。 
 
（説明） 
 
ただいま、事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
 
ないようですので、議案第２号は、原案のとおり可決することとしてよろしいで

すか。 
 

（異議なし） 
 
 それでは、ご異議がございませんので、議案第２号は、原案のとおり可決するこ

とといたします。 

 
●議案第３号 

「令和６年度課長等人事について」（総務課） 

 

次に、議案第３号、「令和６年度課長等人事について」、事務局からの説明を求め

ます。 
 
（説明） 
 
ただいま、事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
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教育長 

 
 
 
 

教育長 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 

 
 ないようですので、議案第３号は、原案のとおり可決することとしてよろしいで

すか。 
 
（異議なし） 
 
 それでは、ご異議がございませんので、議案第３号は、原案のとおり可決するこ

とといたします。 

  

 次に、事務局からの報告事項となります。 

 

●報告第１号 

「むつ市議会第２６０回定例会報告について」（総務課） 

 

報告第１号「むつ市議会第２６０回定例会報告について」、事務局からの報告を求

めます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 

（なし） 
 
 ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
 
●報告第２号 

「臨時代理した事項の報告について」（総務課） 

 

次に、報告第２号「臨時代理した事項の報告について」事務局からの報告を求め

ます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 

（なし） 
 
 ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
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教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 

納谷委員 
 
 

施設整備 
技術監 

 
田中委員 

 
 

施設整備 
技術監 

 
教育長 

 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 

教育長 
 
 

 
●報告第３号 

「臨時代理した事項の報告について」（総務課） 

 

次に、報告第３号「臨時代理した事項の報告について」事務局からの報告を求め

ます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 今回のキュービクルの工事が終われば、設置するエアコンやスポットクーラーな

ど、全てを賄うことができるようになるのか。 
 
 理論上は、用意するエアコン等を全て賄うことができます。 
 
 
 スポットクーラーは体育館に持って行っても、体育館全体の温度が下がらないの

で効果はないのではないか。 
 
 県立高校でも設置していますが、全体の温度を下げるためではなく、休憩時に涼

む事を目的に設置しています。 
 
 その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
 
●報告第４号 

「臨時代理した事項の報告について」（総務課） 

 
次に、報告第４号「臨時代理した事項の報告について」事務局からの報告を求め

ます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
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教育長 
 
 

学校教育課長 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 

学校教育課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 

学校教育課長 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 

学校教育課長 
 
 

黒木委員 
 
 

納谷委員 
 

学校教育課長 
 

●報告第５号 

「令和７年度使用教科用図書採択について」（学校教育課） 

 

次に、報告第５号「令和７年度使用教科用図書採択について」事務局からの報告

を求めます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 採択理由は誰が書いているのか。 
 
 下北管内の教員が、調査し作成したものを協議会で決定しています。 
 
 その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
 
●報告第６号 

「臨時代理した事項の報告について」（学校教育課） 

 

次に、報告第６号「臨時代理した事項の報告について」事務局からの報告を求め

ます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 この金額は、消費税も含んでいるのか。また、設置費用も含まれているのか。 
 
 税込みの金額になっています。また、設置費用の他、簡単な使用説明等をしても

らう費用も含まれています。 
 
 １台で百数十万円のものなので、かなり高機能なものだと考えられる。十分に活

用することを期待している。 
 
 他の学校と交流等に活用可能なテレビ会議等ができるカメラもついているのか。 
 
 すべてにその様なカメラがついている訳ではないですが、タブレットやパソコン

を接続することでその様な使い方もできます。大画面なので、広いところで、大人
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納谷委員 
 
 

学校教育課長 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

地域クラブ 
企画推進課長 

 
教育長 

 
 

黒木委員 
 
 

総務課長 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 

教育長 
 

学校教育課長 
 

教育長 

数でみることができます。 
 
 以前体育の授業を見た際に、先生がタブレットで撮影し、小さいタブレットに集

まって見ていたが、このモニターがあれば、集まらなくてもよくなるのか。 
 
 大きなモニターで、皆で見ることができます。 
 
その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 

 
●報告第７号 

「地方自治法第１８０条の規定による専決処分とする事項の報告について」（地

域クラブ企画推進課） 

 

次に、報告第７号「地方自治法第１８０条の規定による専決処分とする事項の報

告について」事務局からの報告を求めます。 
 
（報告） 
 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 今回は、市の職員が学校の敷地で、学校の先生の車に損害を与えたということだ

が、学校の先生が校務中に同様の事を起こした場合は、市が負担するのか。 
 
 学校には公用車がないので、私用車での移動となり、私用車の場合は、自らの保

険で対応することになります。 
 
その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 

 
●その他 

 

それでは次に、「その他」となりますが、まずは、委員の皆様から何かありません

でしょうか。 
  
 委員の皆様からはないようですので、事務局からは何かありませんか。 
 
（メタバースを活用した不登校支援の状況について説明）   
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありません
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納谷委員 
 
 

学校教育課長 
 
 

教育長 
 

教育長 
 
 

総務課 
主任主査 

 
教育長 

 

でしょうか。 
 
 HP や SNS で広報するということだが、そこにある URL や QR コードで簡単に

利用することができるのか。 
 
 本当に児童生徒なのかというものがあるので、学校名や氏名を確認した上で、児

童生徒に必要な情報を教えて、そこから参加してもらいます。 
 
その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 

 
それでは最後に、事務局から次回の教育委員会会議の日程についてお知らせ願い

ます。 
 

（事務連絡） 
 
 

 それでは、以上をもちまして「第７６８回むつ市教育委員会会議」を閉会いたし

ます。 
６ 議決事項 議案第１号 …天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地現状変更（一時捕

獲）等許可申請に対する許可について…原案のとおり可決 

議案第２号 …令和６年度むつ市一般会計補正予算について…原案のとおり可決 

議案第３号 …令和６年度課長等人事について…原案のとおり可決                          

７ その他会

議におい

て必要と

認めた事

項  

 なし 
 
 
 

８ 会議録署

名 
上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条の

規定により署名する。 
 
令和 ６年 ８月２９日 
 
教育委員会教育長     阿 部 謙 一           
 
 
会議録署名委員      黒 木 和 之           
 
会議録作成者 

総務課長       畑 中 俊 彦           
 


